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Sur quelques datations du volcanisme alcalin de la ligne Acores-Gibraltar et leur
contexte géodynamique

Ages of a few rocks sampled in three sites of the Azores-Gibraltar ridge have heen determined using the K/Ar
. method.For one site (Gorringe hank), both whole rock and separated mineral techniques have heen used: ages are

- compared and discussed. All the dated samples are younger than the adjacent ocean floor whose age is evaluated
from the observed magnetic anomalies.For the Gorringe bank samples, ages do not coincide with the generally
accepted age for the uplift of this portion of the ocean floor. NOT CONTROLLED OCR], Sont présentés les résultats
de datation, par la méthode K/A, d'échantillons prélevés en trois sites sur la ligne Agores-Gibraltar.Pour un des sites,
les ages obtenus sur " roche totale » et sur minéraux séparés sont comparés et discutés. Les échantillons volcaniques
datés sont toujours plus jeunes que le fond océanique adjacent.Les ages déterminés (respectivement 50-60, 51, 30-34
M.A.) sont replacés dans le contexte tectonique de la région. [OCR NON CONTROLE]
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